



Para este viernes 20 de octubre, esta contemplada la actuación del Club de Cueca de Curicó.

CURICÓ INVITA A RECORDAR LAS COSTUMBRES DEL SECTOR RURAL

En el Centro de Extensión de la UCM. Esto a través del espectáculo “Bautizo en el Campo”, este viernes a las 19:30 horas.

“**B**autizo en el Campo” es el nombre del espectáculo que exhibirá el Club de Cueca este viernes 20 de octubre a las 19:30 horas en Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule en la comuna de Curicó. Esta actividad se enmarca dentro de la conmemoración de los 33 años de trayectoria de esta agrupación folclórica y, el nombre de la iniciativa, obedece a que es una de las celebraciones más significativas del mundo campesino de la Región del Maule.

ESPECTÁCULO

“Quisimos recrear esta actividad con el fin de rescatar antiguas costumbres de nuestros padres y abuelos y además, dichos populares, vestimentas, comidas y la forma en que se reunía la familia, vecinos y amigos para celebrar esta fiesta religiosa”, planteó Alberto Hernández, integrante del Club de Cueca, quien añadió que se rescata la figura fundamental de la cantora campesina, la que se trasladaba a caballo en aquellos tiempos y que con su guitarra traspuesta, clavijas de palo, variadas afinaciones y toquidos animaba las fiestas en el campo con tonadas, cuecas, valeses y “corretiaos”.

INVITACIÓN

“Es maravilloso poder participar de este tipo de actividades culturales, porque no nos enfrentamos como espectadores solo al folclor chileno, sino que podemos jugar a ser transportados a estas realidades que por nuestra manera de vivir contemporánea, no podemos acceder porque ya no son parte de nuestro cotidiano”, planteó Sebastián Leal, coordinador EXT UCM Curicó, quien aprovechó de convocar a la comunidad a asistir a este espectáculo El valor de las entradas es de dos mil pesos. “Estamos con muchas expectativas de presentarnos en este recinto cultural. Queremos dejar una enseñanza a las nuevas generaciones respecto a lo esforzado de vivir en el campo”, enfatizó Hernández.

RESEÑA

La agrupación folclórica se encuentra conformada por dueñas de casa, trabajadores agrícolas y pequeños empresarios. Y además, existe un cuerpo de baile que lo integran hijos de los integrantes. Cabe señalar que este conjunto se ha presentado en diversas oportunidades en el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule.

La actividad se enmarca dentro de la conmemoración de los 33 años del Club de Cueca y, el nombre de la iniciativa, obedece a que es una de las celebraciones más significativas del mundo campesino del Maule.